

Tomás Borge de visita en México:

Los Escritores de Valor son Leales a Cuba

"Los escritores de más valor se mantienen en lo esencial leales a los principios que los llevaron a ser solidarios con Cuba", dijo el comandante y escritor sandinista Tomás Borge, quien se encuentra de visita en el Estado de Guadalajara, México.

Borge señaló también que "a excepción de algunos intelectuales reaccionarios o que han entrado en el terreno de la duda, luego del derrumbe del campo socialista europeo, la influencia de la revolución cubana está latente en muchos literatos de la región.

Borge, quien escribió "Algún día las mujeres conquistarán el legítimo derecho de la igualdad, ese día la sociedad habrá ganado la más justa de sus batallas, ese día los hombres también seremos más libres, pero ese día no tiene que ser ganado por las mujeres únicamente sino que por el pueblo entero". Está de visita en México con motivo del lanzamiento de su libro "Carlos Salinas de Gortari con los Dilemas de la Modernidad" que tuvo lugar en el palacio de gobierno del occidental Estado de Jalisco, cuya capital es Guadalajara.



Guatemalteco: un buen ejemplo de intelectual comprometido.

Tomás Borge fundó en 1961 el Frente de Liberación Sandinista y hace relativamente poco tiempo escribió otro interesante libro "Un Grano de Maíz", cuyo contenido trata de una entrevista en profundidad hecha al líder cuba-



Muchos intelectuales solidarizan con Cuba.

no Fidel Castro.

El escritor asimismo señaló los ejemplos de escritores latinoamericanos de alta calidad literaria amantes del progreso, innumerables como los cubanos Cintio Vitier y Nicolás Guillén, de Ecuador citó a Jorge Enrique Adum, de Uruguay a Mario Benedetti y Eduardo Galeano, de Colombia a Gabriel García Márquez de Brasil a Jorge Amado y así la lista se hace extensiva.

También indicó que "en Nicaragua no hubo ningún intelectual de valor que no esté al lado de la revolución sandinista, salvo Juan Antonio Cuadras a quien calificó de gran poeta pero también de gran reaccionario, hay que marcar una gran distancia entre él y la figura por ejemplo de Ernesto Cardenal o Martínez Rivas", señaló.

Entre las excepciones comentadas por Borge, en la charla que sostuvo con la prensa mexicana, mencionó la postura reaccionaria de Mario Vargas Llosa, quien "lamentablemente tiene un hueco en la frente y un pedazo de noche en la conciencia", dijo.

En otro ámbito de sus declaraciones el escritor nicaragüense criticó las guerras de baja intensidad impuestas a su país por las administraciones norteamericanas de Ronald Reagan y Bush y las políticas neoliberales actuales, a las que definió como el azote de los pueblos de América Latina.

Aporte Prensa Latina

60709

El Figlio 2 NOV. 93 p. 11
Nicaragua

R170075

Los escritores de valor son leales a Cuba [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los escritores de valor son leales a Cuba [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile